

Jornada de acontecimientos en tiro con arco

Paco Peralta, fita 1.100; Pedro Hidalgo, fita 1.000 y José Saavedra, vencedores en Cartagena

Se disputó el Torneo San Mateo Oviedo N. P. y puntuable para el Campeonato de España, que corrió simultáneo con una tirada que se celebró el mismo día en Cartagena. En ambas competiciones tuvieron éxito los arqueros de Huelva, éxitos que se veían venir dado lo elevado de las puntuaciones obtenidas en la pasada semana a las distancias de 90 y 70 metros.

A Cartagega en el VII Torneo Repesa asistieron arqueros de Madrid, Barcelona, Valencia, Alicante, Murcia y Huelva, que tras dura lucha y a pesar del cansancio provocado por un largo viaje, la victoria sonrió al joven subcampeón de España, Pepe Saavedra demostrando la valía y seguridad de un auténtico campeón, consiguiendo una puntuación de 1.151 puntos que para sí la quisieran los mejores arqueros de España. El tercer puesto de esta primera categoría fue conseguido por otro arquero de Huelva, Pepe Prieto con 1.098 puntos. En segunda categoría

venció Pepe Sánchez, actual presidente de la Federación Onubense y además se consiguió un ascenso a segunda, éste a cargo de Joaquín San Miguel. En damas, Loli Fernández obtuvo el segundo puesto y el tercero fue para Flores Valladares. Al finalizar la competición se procedió a la entrega de premios a los vencedores.

En lo que a la tirada de Huelva respecta los éxitos no fueron menos, ya que Paco Peralta consiguió la Fita 1.100, con una puntuación de 1.106 puntos, confirmándose que el trío formado por Prieto, Saavedra y Peralta continúa a la cabeza de los equipos de España.

Otro gran triunfo fue, el conseguido por Pedro Hidalgo, que obtiene la Fita 1.000 y al mismo tiempo maestro arquero con 1.075 puntos, y no olvidemos a José Riveros, un joven de 15 años que se inició hace algunos meses en la práctica del tiro con arco y también este domingo ha conseguido una elevada puntuación que le sitúa entre los mejores «juniors» de España.

Y siguiendo la racha de éxitos para Huelva, Saavedra y Prieto al haber conseguido hacer 1.184 y 1.181 puntos pasan a formar parte del equipo nacional, sometándose a la disciplina de la Federación Española para futuras competiciones internacionales.

Sin embargo no podemos olvidar al verdadero artífice de estos triunfos, al hombre que ha hecho posible que una Federación que al primer Campeonato de España que se presenta consiga el título de campeones, y que además consigue dos arqueros preolímpicos, y así éxito tras éxito, se trata del doctor don José L. Rodríguez Meléndez, que ha sabido dotar de una mentalización de victoria, de triunfo y de seguridad en sí mismo a todos los arqueros onubenses, y todo gracias a la práctica de la sofrología, práctica que para el deporte es muy necesaria, el ejemplo no puede estar más claro. Según me informaban no hace mucho el equipo de esquí suizo, el Anderlecht, el Athletic de Bilbao y varios deportes más disponen de sofrologos y es una lástima que nuestro Recreativo de Huelva no lo intente también, no sólo hace falta un preparador físico, también es necesario un preparador mental, que dé seguridad al equipo o al individuo, que no pierda la fe en la victoria, que pierda el temor, que sepa dominar sus nervios y que en definitiva estén mentalizados para la victoria y esto, es lo que con la Federación Onubense de Tiro con Arco está consiguiendo, situarla a la cabeza del tiro con arco nacional.

El próximo domingo el equipo de Huelva, en calidad de campeón de España se desplazará a Lisboa invitado por la Federación Portuguesa, mientras que en Huelva se disputará la segunda tirada clasificatoria para los Campeonatos de España de Tiro en Sala.